

# Ronda Colombia 2021 aseguró inversiones por USD148 millones

Se recibieron ofertas por 30 áreas en diferentes regiones del país.

## ECONOMÍA

03:25 PM

Por: 

Lupe Mouthón  
@lupemouthon

### TEMAS TRATADOS:

- Ronda Colombia
- ANH
- bloques
- sector hidrocarburos
- perforación de pozos



## MÁS DE ECONOMÍA

Grupo Sura pide a Superfinanciera revisar legalidad de la OPA de Gilinski

Preocupa aprobación de la OPA de Grupo Sura: Argos

Avianca sale oficialmente del capítulo de bancarrotas

Con inversiones iniciales por el orden de los USD148 millones en la Ronda Colombia 2021 se recibieron ofertas por 30 bloques en las que se garantiza la perforación de unos 28 pozos.

Fueron siete las compañías que presentaron sus ofertas en la audiencia de depósito de propuestas del cuarto ciclo del Proceso Permanente de Asignación de Áreas (PPAA) Ronda Colombia 2021 realizada este miércoles.

Del total de ofertas recibidas, 27 corresponden a áreas de exploración y producción de hidrocarburos (E&P) y 3 a Contratos de Evaluación Técnica (TEA).

### Lea también...

Ronda Colombia 2021 aseguró inversiones por USD148 millones

La WTA suspende los torneos en China por el caso Shuai Peng

De acuerdo con la información de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), Parex Resources fue la empresa que presentó el mayor número de ofertas en este nuevo ciclo, con 18 áreas. Las otras compañías fueron **Ecopetrol**, Canacol, Lewis Energy, Fontera Energy, Hocol y CNE Oil & Gas.

El ministro de **Minas** y Energía, Diego Mesa, explicó que del total de áreas ofertadas 28 fueron presentadas por la ANH y están ubicadas en cuencas maduras, emergentes y frontera, de las cuales 23 son continentales y 5 Costa Afuera en el pacífico colombiano, para suscripción de contratos E&P y TEAS. Adicionalmente, las compañías habilitadas nominaron 25 áreas, para un total de 53.

“Este resultado es exitoso y se suma a los 39 nuevos contratos que se firman en lo que va del Gobierno del presidente Iván Duque y para un total de 69 áreas asignadas lo que es muy significativo porque veníamos de un periodo de más de cuatro años sin tener nuevos contratos de E&P. Cumplimos con la meta que nos habíamos fijado que era de 50 nuevos contratos de Exploración y Producción”, agregó el ministro Mesa.

Indicó que Colombia le sigue apostando a la exploración y producción de hidrocarburos porque es un sector muy importante desde el punto de vista macroeconómico, fiscal y de cierre de brechas sociales. Además, es un sector que está alineado con la política de transición energética.

Por su parte Armando Zamora, director de la ANH, señaló que en este proceso se han logrado importantes avances como son el uso de blockchain para el depósito de ofertas de forma remota de ofertas de manera segura. A esto se suma que el contrato petrolero tuvo cambios para hacerlo más atractivo y ágil con una fácil asignación y administración.

“Esta ronda es el modelo de lo que será la asignación de bloques a futuro. Estamos preparando un plan al 2040”, dijo el funcionario.

Es así como el próximo 9 de diciembre la ANH publicará la declaración de propuesta inicial o declaración de no asignación de áreas y el 16 de diciembre se realizará el depósito de las contraofertas sobre las 30 áreas.

Para el 20 de diciembre se adjudicarán las áreas que no tengan contraofertas y el 17 de enero las que sí lleguen a tener algún tipo de contraoferta.